
                              

  

  明日プール清掃にご協力を・・・・ 
明日はプール清掃を予定しています。東日本大震災の原発事故以来，残留放射能の関係で子

供たちによるプール清掃ができない状態が依然続いています。プール底に残った汚泥の放射能

濃度は，ほぼ安全値になっているものの，全てのプールの全ての場所を保証するまでにはなっ

ていないようです。 

そこで，教職員が清掃を行ったり，保護者をはじめとする地域の方々に行ってもらったりと

各学校での取り組みは様々ですが，本校では「おやじの会」を中心とする方々にお手伝いをい

ただき，教職員と一緒に行っております。昨年度より私も参加させていただいていますが，お

やじの会の参加者もOBの方の方が多く，プールを利用する子供たちの保護者が少ないこと

を少し残念に思っています。 

「おやじの会」が主体で行なってくださるプール清掃ですが，ぜひお時間があればお手伝い

をお願いしたいと思います。今年は排水管の工事のために，1週間前に水を抜いています。

プール底の汚泥は乾いた土となっており，掃き掃除⇒壁のコケ落とし⇒プールサイド清掃とい

うような流れになると思います。 

飛び入り参加をお待ちしています。 

 

  昼休みにコンピュータ室を開放しました 
休み時間の過ごし方は，子供の興味関心を育てていくとき，とても大切だと考えています。 

休み時間は遊ぶものと一般的に考えられます。大人の感覚の遊びと子供にとっての遊びは全

く違うものです。休み時間に何よりも優先してやりたいことが遊

びだと思います。遊びの中で育つ力がとても大きいと考えていま

す。 

ボールで遊びたくて仕方ない子は，チャイムと同時にボールを

持って外に出ます。鉄棒で何回も何回も回っている子がいます。

鬼ごっこで作戦立てて走っている子がいます。図書館に来て本を

じっと読んでいる子がいます。少し長い休み時間である昼休み，

子供たちの活動の場を広げるために，コンピュータ室の開放も始

めました。サポート教員の佐復先生と ICTアドバイザーの菊地先

生が子供たちの様子を見てくれています。 

子供たちは，授業で習ったパワーポイントを使って自己紹介の

プレゼンを作っている子，キーボード練習のキーボー島に挑戦し

ている子，漢字検定ソフトや計算ソフトで学習している子，調べ

学習をしている子，と様々です。教室で亀を飼い始めたので，亀を飼う環境について何度も調

べていた子もいます。 

私も担任の時に，総合的な学習の時間で「残飯プロジェクト・目指せ国会」という学習を行

った時，子供たちは，朝や休み時間にPC室で調べていろいろなことをまとめて発表し，大

学まで行ってもあの時ほど勉強したかった時はないと言っていました。夢中になっていろいろ

なことをやってみる機会や場を，学校の中にたくさん作ってあげたいと考えています。 

コンピュータ室の開放をお手伝いしていただける方がいらっしゃれば，お申し出ください。 

＊ホームーページアンケート画面より教育活動やHPへのご意見投稿ができるようにしま

した。賛成・提案・反対など様々なご意見やお考えを伺いながら教育活動を進めていきた

いと考えております。よろしくお願いいたします。 
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